
令和６年度 第２回 杉下小学校 学校運営協議会 次第 

令和６年７月２日（火） 

於：杉下小学校  多目的室 

１１：００～ 

【進行】教頭 

 出席者（敬称略） 

   小嶋清美・添田浩三・田口景一・高橋優二・瀧嶋宏美・北村信之・大沼久美子 

辻  恵美・諏澤紀子 

   栗原校長・根岸教頭・小林事務主幹 

 

 【本日の予定】 １１：００～ 第２回 学校運営協議会 

                学校の教育活動について 

                代表委員会の活動について（本校児童代表委員より） 

         １１：３５～ 授業参観 

         １２：２０～ 給食 （１年生の教室）  

         １３：００～ 協議 

 

１ 開会のことば （田口副会長） 

 

２ あいさつ    

・ 小嶋会長より 

 １学期もあと少しで終了です。夏休みの子どもたちについて、地域でも見守って 

 いきたいと考えています。  

   ・ 栗原校長より 

    ７月に入り、１学期のまとめの時期になりました。 

    本日は、給食の喫食も計画しました。ぜひ児童との給食の時間をお楽しみいただ 

    ければ幸いです。また、代表委員の児童からも話がありますので、楽しみながら 

    の協議会になればよいと考えています。よろしくお願いします。 

 

３ 議 事 

 （１）協議事項 

    ① 教育活動、児童の様子について （校長） 

       ・「学び・笑顔・元気」について 

    ② 代表委員会の活動内容について（本校児童代表委員会） 

 

（２） 協 議 

   （添田）不登校傾向の児童はどのような形で卒業を迎えるか？ 

     今後の生活は？ 

 （校長）卒業後は、学区の藤中学校、富士見中学校へ行く児童が多い。私立学校へ 



行く児童もいる。中学校で環境が変わり不登校傾向が改善されればよいが 

難しい児童もいる。 

       本校では、不登校傾向にある児童が利用できるように杉っ子ルームを開設 

している。ただ、学校に来ることが大きな負担になっている児童は杉っ子 

ルームに入ることも難しいので、オンライン授業も活用してもらっている。 

オンラインは誰が見ているのかわからないように設定することも可能であ 

る。 

   （瀧嶋）校内での落書きについてはどの学年の児童か？ 

   （校長）落書きについては特定できていない。以前は落書きされることはなかった 

       ので、心が不安定な児童が行ってしまったのではないかと思う。 

       道徳の授業などで落書きについて考えてもらうように担任にお願いした。

その後の対応を行い、現在は落書きされていない。 

 

（３）授業参観、給食 

 

 （４）給食後の協議 

   （田口）食べ方が気になる児童がいたので食べ方を話しながら楽しく完食できた。 

   （高橋）食器が昔のイメージと大きく変わっていたのが印象に残った。１年生はそ 

れぞれ上手に話しながら食べていたのが印象。児童と一緒に楽しくいただ 

いた。 

「嫌いなものはあまり無い。出た物は全部食べる。」という感じだった。 

   （瀧嶋）給食センターの委員として食器を選定した。間近に見られてよかった。 

       児童が話しかけてくれてよかった。おかわりをする児童としない児童で体 

格に差が出ていると感じた。また、片づけ方も教えてもらい勉強になった。 

   （辻） とにかく楽しませてもらった。話に夢中になってしまったくらいだった。 

       見守り隊のことなど、いろいろと質問してもらって、私たちのような存在 

に興味を持ってもらっていることがとてもうれしかった。 

「この人たちってどんな人？」と私たちに興味をもってもらえると、学校 

運営協議会や学校応援団もやる気が出ると思う。今後もこのような機会が 

あるとよいと思った。 

 （北村）給食の時間は短く感じたが、楽しくしゃべりながら食べることができた。

児童がいろいろな質問してくれた。「登校のときに見たことがある。」と言 

     われてとても楽しい時間となった。 

   （添田）最初は様子を見ていたが、児童から呼んでもらえて溶け込むことができ 

       た。 

       いつの間にかたくさん話しかけてもらう状態になった。普段からのふれあ 

いがとても大事に思った。 

       こういうところから「この人見たことがある。」って思ってもらって、地域 

       にも繋がっていくとよいと思った。 

       笑顔が絶えずとても楽しかった。教室を出るときに、「また食べようよ。」 



と言われたのでまたこのような機会を作ってほしい。 

   （大沼）１年生が入学して３ヵ月で時間や決まりを守って給食の時間を過ごしてい 

たのでとても驚いた。ここまでできているのがとてもビックリした。 

       代表委員の児童たちが大人の質問にも堂々と解答できていたことにも、日 

ごろからの指導が行き届いていると思った。 

給食の残菜については、食べる時間が短いのが原因の１つではないかと思 

った。 

デジタル図書を活用して児童が勉強していたが、図説はデジタルがとても 

有効だと思ったのでとてもよいと思った。 

   （諏澤）１年生ということもあり、とにかくかわいい部分が多かった。児童によっ 

て食べ方が多彩で面白かった。私自身も食べる時間が短いと感じた。児童 

はもっと時間が足りないのかなと心配になった。 

私が市民センターで働いていることを知ると、「見たことあります。」や「今 

度声をかけます。」と言ってもらってうれしかった。４月に着任したばかり 

で児童と話す機会がなかったので、夏休みのイベントなどで顔見知りにな 

って、気軽に話しかけてもらえるようになれればうれしいと思う。 

 

 

   （小嶋）ＰＴＡ花壇について。手入れが足りないようならお手伝いもできます。 

 （北村）５月２２日、地域の会議が市役所であった。スクールガード・リーダーが 

１名では少ないのではとの意見が出た。地域ごとにリーダーを入れてもら 

って増員してもらうできるか。 

   （校長）１名でないといけないことはないと思うが確認します。 

 

         

４ その他 

       今年度の学校運営協議会の開催予定 

       第３回  １１月 ７日（木）  １３：１５～ 

 

５ 閉会のことば （添田副会長） 


